

ERF Viviers - 1981

• Décision 23, p. 63-64 – Nicaragua

Réuni en un moment où la conjoncture nationale mobilise à juste titre l'attention de notre peuple et de notre Eglise, à cause de l'élection présidentielle ou du combat à poursuivre pour la défense des travailleurs immigrés dans notre pays, le Synode... n'oublie pas les drames qui se déroulent ailleurs dans notre monde.

Les Eglises protestantes et catholiques de notre pays ont été appelées cette année à une prière spéciale pour les peuples et les Eglises d'Amérique centrale qui, en particulier au Salvador et au Guatemala, vivent un véritable calvaire.

Le Synode national veut aujourd'hui appeler l'attention de l'Eglise sur le Nicaragua où le nouveau régime en place depuis 1979 se trouve gravement menacé pour la simple raison qu'il refuse de s'aligner sur l'un ou l'autre bloc économique-politique.

Il souligne la nécessité du soutien matériel indispensable à un peuple actuellement menacé par la famine du fait de l'étranglement financier dont le pays est l'objet. Il recommande à cet égard aux paroisses une participation active aux programmes d'entraide initiés par le Conseil Œcuménique des Eglises et la Cimade (faim, logement, alphabétisation...).

Il demande que les communautés manifestent concrètement une solidarité spirituelle active avec les organismes qui, dans les Eglises de ce pays qui compte 13,5% de protestants, oeuvrent au renouveau théologique, biblique et éthique. Ceci par exemple par la mise à disposition de ces Eglises, lorsqu'elles le demandent, de théologiens pour des missions temporaires de formation et par des envois de littérature théologique.